



さくら花

笑顔満開 さわやかさを伝える 角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
 - あい読書 ●あとしまつ
- +「何かをまわりへ……
こころをプレゼント」

R3. 5. 12 No.4

高所作業車が来てくれました

5月11日に高所作業車(茂木冷暖様)が角館小学校にやってきました。

10日に校門から入ってすぐの銀杏の木の最高部の辺りにカラスが営巣していることがわかりました。繁殖期のカラスは人を威嚇したり攻撃したりします。小学校にある道具ではとても撤去できませんでしたので、市教育委員会に相談したところ、迅速に対応してくれました。その日のうちに手配を整え、翌日には高所作業車により、カラスの巣は撤去されました。



カラスにご注意ください



一輪車からはみ出すほどの大きさ。桜の細めの枝を組んだ内側に杉の樹皮が貼られ、さらにスギゴケを敷き詰めてクッションにしています。雑菌等が繁殖している恐れがあるので、すぐに処分しました。

巣は撤去しましたが、巣を撤去されたカラスが落ち着かずに学校近辺を飛ぶ恐れがあります。校地内を巡回するときには樹上も含めて注意を払って点検しますが、お気づきのことがありましたら、躊躇せず学校にお知らせください。

学校近辺に熊の出没の情報も続いています。登下校に際し、くれぐれもご注意くださいますようお願いいたします。

新型コロナウイルス、秋田市でレベル4

報道にあるとおり、秋田県が新型コロナウイルスに関する独自警戒レベルを秋田市について5段階中の「4」に引き上げています。他市のことと考えるのではなく、身近なこととして感染症拡大防止対策の万全を期したいと思います。文部科

学省からは、児童に発熱等の風邪の症状がある場合等には登校しないことを徹底する旨の連絡が来ています。引き続き、37℃台の発熱、咳、鼻汁、味覚・嗅覚障害、頭痛、鼻閉、痰、咽頭痛、関節痛、倦怠感、喉のイガイガ感等がある場合、受診して医師の判断をいただくことにご理解とご協力をお願いいたします。ご家庭と学校間の連絡が細かく行われることとなります。お忙しい時間帯のご連絡となることもありますが、よろしくをお願いいたします。



さくらの町の案内人

角館小学校の伝統となっている4年生の「さくらの町の案内人」(総合的な学習の時間)。今年も準備万端整っていたのですが、不特定多数との接触が憚られる現状ですので、町に出での案内は取り止めました。しかし、学習の成果をこのままお蔵入りにするにはあまりにもったいないことですので、今年はずべての班の発表をDVDに収め、町内各所に進呈しました。DVDを進呈したのは次のとおりです。



- ・JR 角館駅
- ・秋田内陸縦貫鉄道角館駅
- ・観光情報センター「角館駅前蔵」
- ・樺細工伝承館
- ・まちの駅立町
- ・食堂いなほ
- ・角館郵便局
- ・秋田銀行角館支店
- ・北都銀行角館支店
- ・仙北市教育委員会

案内の内容は桜・武家屋敷通り・お祭り・お土産品等々の年間を通したのものになっていますので、多様な機会に町内で目にすることがあるかもしれません。なお、角館郵便局様は6/15を挟んで1~2週間の映写予定とおっしゃっています。

校内では、「来年度はきっと町に出て活動できるだろうから、その時の手本にしてください」という意気込みで3年生に向けて発表しています。小学校の伝統はこうして受け継がれていきます。